

GfM und MHK kooperieren

Samstag, 03.07.2004

Wie heute im Rahmen der Jahreshauptversammlung von GfM im Bayerischen Hof in München bekannt gegeben wurde, werden der GfM Möbeleinkaufsverbund und die MHK Verbundgruppe AG mit Wirkung zum 1. Juli 2004 eng zusammenarbeiten. Synergien sollen insbesondere in den Bereichen Vertrieb und Händlerbetreuung, Betriebs- und Finanzwirtschaft, EDV und neue Medien sowie bei der Aus- und Weiterbildung genutzt werden. Die beiden Verbundgruppen bleiben allerdings unabhängig; eine gesellschaftsrechtliche Verflechtung findet nicht statt. Die Geschäftsführung und Aufsichtsratsgremien beider Seiten sehen in dieser Zusammenarbeit einen wichtigen Schritt zur Sicherung der Existenzen der inhabergeführten Fachgeschäfte im Küchen- und Möbelfachhandel. Wie es in der gemeinsamen Presseerklärung weiterhin heißt, ergänzen sich beide Verbundgruppen aufgrund der unterschiedlichen Ausrichtungen und Sortimentsschwerpunkte ideal. Die beiden Verbundgruppen vereinen zusammen 1.977 Handelspartner und gelten damit als einer der größten Einkaufsverbände in Europa.

[zum Seitenanfang](#)